

25 Jahre

Bürgerinitiative Achertal

Unsere Gruppe entstand aus dem Engagement gegen die in den 1990er Jahren ermittelten 4 Standorte der neuen Mülldeponie für den Ortenaukreis. In der Endauswahl des Gutachens waren davon 2 Standorte auf Mösbacher Gemarkung:

die hochwertigen Landwirtschaftliche Flächen im Gewann Birgelsweier beiderseits der Landstraße nach Achern und das Biotop im Gewann Katzenkopf mit dem seltenen Erlenbruchwald, vielen verschiedenen Tier und Pflanzenarten, davon 12 Vogelarten auf der roten Liste.

Unser gemeinsamer Kampf zusammen mit den anderen betroffenen Standorten führte zu einem Umdenken in der Ortenauer Müllpolitik. Mittlerweile hat sich die Müllverarbeitung am Kahlenberg zu einem Vorzeigeprojekt entwickelt und macht weitere Deponien bis auf weiteres überflüssig.



Wir setzen uns weiterhin für Müllvermeidung ein und organisieren in Zusammenarbeit mit dem Landratsamt den Warentauschtag in Mösbach.

Um unsere Kinder für die Schönheit des Waldes und seiner Vielfalt zu sensibilisieren bieten wir Kindern im Grundschulalter unsere Waldentdeckungsreise im Rahmen des Acherner Kinderferienprogrammes an.

Weitere Aktivitäten wie Nistkastenbau, Pflanzaktionen, Anlegen von Biotopen und Zuschüsse für Pflanzungen stehen ebenfalls auf unserem Programm.

Dieses Jubiläum ist für uns Anlass eine Blumenzwiebel-Pflanzaktion durchzuführen, damit unsere blühenden Ortseingänge den Kirschblütenzauber bereichern.



Wir spenden ca. 2.200 Blumenzwiebeln, die wir zusammen mit Vertretern der Gemeinde an den 4 Ortseinfahrten von Ulm, Oberachern, Waldulm und Önsbach am Samstag, den 17.11.2018 einpflanzen werden. Im kommenden Frühjahr sollen gelbe und weiße Narzissen sowohl Einheimische als auch Besucher und Bienen erfreuen. (md)